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男女共同参画の推進に携り24年になりました。理

事長を9年、館長の任を8年務められましたのは、会

員の皆様と一緒に活動を続け、支えていただいた

結果だと感謝申し上げます。振り返れば、市の講座

を受け、学ぶことで自分探しから社会の問題への

気づきを得たことが関わりの始まりでした。ジェンダ

ー平等をめざす活動は少子高齢化の社会を救い、

青森市の発展にもつながると信じています。

どうぞ皆様、新理事長のもと、これからもミッション

実現を目指して、飛躍してください。

「すすめる会」の発展を願っております。

大変お世話になりありがとうございま

した。

（千田さんには、引き続き顧問としてすすめる会

をサポートしていただけることになりました）
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新理事長あいさつ
篠崎 有香

新理事長（左）と前理事長（右）の2ショット▶

令和5年度 役員名簿

理事長 篠崎 有香

副理事長

事務局長
田中 真紀

副理事長 佐々木 晶子

理事 石田 完

理事 林 均

理事 山口 睦子

監事 渡部 伸広

監事 菊地 弘

先の総会における役員改選で皆さまから

再任をご承認いただき、同日開催した理事

会における互選の結果、このたび理事長を

務めさせていただくこととなりました。

すすめる会の歴史やこれまで支えてこら

れた諸先輩方の思いを大切に、皆さまと一

緒に、それぞれの「持ち味」（←最近お気に

入りの言葉です）を活かしあいながら、会話

を大切にしながら、内外の交流を広げ深め

ながら、誰もが自分らしく伸びやか

に生きられる社会の実現に向けて

歩を進めていきたいと思います。

どうぞよろしくお願いいたします。

前理事長あいさつ
千田 晶子



私ってこんなひと

第5回 相馬 千佳子さん

会員紹介コーナー

会員さんをお一人ずつ紹介し、 その素顔に迫っ

ていくコーナーです。 以下の質問に答えていただ

きました。

①最近ハマっていること

ソシアルダンスを夫婦で始めました。筋トレ

して身体を整えていきたいと思っています。

②特技

昔とった杵柄でクラシックバレエ、イタリア語

③すすめる会でやってほしいこと

ジェンダー平等、男女共同参画推進のため

様々な企画やイベントを楽しみにしています。

④会員の皆さんへメッセージ

5月に入会したばかりです。皆様からいろい

ろとお話を聞かせていただければと思いま

す。よろしくお願いいたします。

理事会だより
～新理事・監事よりあいさつ～

Threeの開店で、カダールの周辺が賑わって
きています。青森駅も大きくなり始めています。
たまには、新町に出てきませんか。ついでに、
当店に寄ってお茶をどうぞ。

（店主 藤川あきつ）

🌸日時

7月15日（土）、 8月19日（土） 

  9月16日（土）（   場所 : ワーク室 3．4）

 10月14日（土）（場所 : ワーク室 1．2）

   ※各日 12:00 ～ 16:00

会員のみなさまと一緒に、積極的に男女
共同参画推進に取り組んでいきたいと思
いますので、よろしくお願いいたします。
      （副理事長・事務局長 田中 真紀）

すすめる会の今後の活動に貢献できるよ
うに、また今後の発展に役立つよう、努
力していきたいと思います。よろしくお
願いします。   （理事 石田 完）

会員の皆様の意見を聞き入れて、すすめ
る会が元気に運営できるよう努めていき
たいと思います。よろしくお願いいたし
ます。  （理事 山口 睦子）

多様性が求められる時代となった昨今、
すすめる会の存在も益々大事になると思
います。そのお役に立てる様努めてまい
ります。 （監事 渡部 伸広）

じゃらん・じゃらん café 
開店予定日

会報メール
発送希望者

効果的な情報発信等に貢献できるよう努
めます。たくさんの方々に活動内容や想
いを伝えられればと思います。

（副理事長 佐々木 晶子）

微力ながら役に立つ様、又活動貢献でき
ればと思っております。
どうぞよろしくお願いいたします。

（理事 林 均）

監事に選任されましたが、年一回の監査
だけで無く、会則に従って業務全般につ
いて理事会と会員との距離を近づけるよ
うにしたいと思います。（監事 菊地 弘）

新しい任期を迎えた理事・監事より、みなさまへご挨拶です。

次号からの会報発送の際、メールでの受け取りをご

希望の方は、以下のメールアドレスまでご連絡くだ

さい。メール発送の場合、会報はカラーとなります。

申込先： nakama@actv.ne.jp

記入項目： ① 氏名 ②メールアドレス

※添付ファイル(PDF)の開封が可能な

メールアドレスでお願いいたします。

そうま   ち  か  こ



今年度は1月の朗読会ももちろんおススメで

すが、企画クリエイティブ部会では、私たち自身

がすすめる会の活動を続けていくにあたり、私

たち会員がすすめる会で活動する意義を語り

あう場を持ちたいと考えました。そこで、下記

の日程で「意見交換会」を開催いたします。

【日時】７月28日（金）18：00～20：00

【場所】カダール 小会議室

普段なかなか会えない会員の皆さんとの交

流ができればと思っています。是非ご参加くだ

さいますようよろしくお願いいたします。

（部会長 千代谷 直美）

企画・クリエイティブ部会

シネマ部会

心とからだの健康を考える部会

研修・交流部会

この度、シネマ部会の部会長を担当する事と

なりました、洞内亙（ホラナイワタル）と申します。

青森市生まれの56歳（R5.6現在）です。

映画「さらば宇宙戦艦ヤマト」に感銘を受け、

アニメーターを目指し上京。タツノコプロに入社

し、ひとときの夢を叶えるも結局挫折。地元に

戻って情報処理業界に身を投じ、現在に至って

います。

シネマ部会としましては、「男女共同参画」を

基軸にする事を頭の片隅（!?）に置きつつ、『映

画』の素晴らしさを発信する活動を続けたいと

思います。

今年度は他部会との交流、合同企画の実現に

も挑戦したいと考えています。

「ゆるゆる」と、でも何かを残せる１年にしたい

と思います。 （新部会長 洞内 亙）

本年度より新しく部会長を担うこととなり大

変不安を抱えております。

研修・交流部会といえば、いつも鈴木部会長

が笑顔と心を包み込んでくれるようなやさし

いお声かけで和やかにスタートしていたことを

思い出します。私でいいのか心配ですが鈴木

部会長が副部会長としてサポートしていただ

けるとのことですので、部会メンバーと一緒に

これからも和やかに会がすすんでいくように

心がけて運営していこうと思います。

令和5年度は、研修会・研修旅行・「あおもり

男女共同参画川柳かるた」世界大会等を企画

しております。部員の皆様のご意見とすすめる

会の皆さんのご意見を伺いながら他部会との

「コラボ」企画などをとりいれて参りたいと

思っております。私自身も他部会のイベントへ

参加し、すすめる会内外との交流を楽しみたい

と考えております。

経験豊富なメンバーと和気あいあいと楽し

い研修・交流部会を盛り上げて参りますのでご

支援を宜しくお願い致します。

（新部会長 木村 みどり）

皆さんこんにちは。

今年のイチオシ事業ですが、まずは何といって

も毎年恒例「ピンクリボンねぶたキャンペーンin

青森菱友会」です。ぜひ、皆さんのスケジュール

帳に参加！と記入をお願いします。

まだ部会を開催していませんので、部会長の

妄想ですが、今年はZoomを利用した「癒しの

海外旅行」を考えています。それ何？ですよね。

コロナで旅行会社も企画を考えた結果、面白い

サービスが誕生しました。有料にはなりますが、

そんなに高額ではないです。例えば、マチュピ

チュ、インカ帝国の旅などは、事前に地元のお菓

子が参加者に送られてきて、Zoomで参加し

ツアーコンダクターの案内で、お菓子を食べて

臨場感を味わうなどです。ハワイもあるし、イタ

リア、スペインもあります。インドの占いなんて

のも。妄想です。部会で皆さんからの反応はい

かに？

 今年度も健康部会をよろしくお願いいたしま

す。 （部会長 堀内 美穂）

8/3(木)出陣予定‼



2023.6.19現在

『男女共同参画都市』青森宣言

私は私を大切に思うのと同じ重さで
あなたを大切に思う

性別を超え
世代を超え
時代を超え

人と協調し 人を信頼できる
誇り高い人間でありたい

すべての人の自立と平等をめざして
青森は ここに｢男女共同参画都市｣を宣言します

平成8年10月22日

青森市民病院は、中核病院として、地域医療の
確保と医療サービスを提供しています。
当院は看護職員の9割以上が女性であり、女性
医師も増えています。看護職は、戦後、法律で女性
の職業と定められ、男性は国家資格を得ることが
できませんでした。その後男性の「看護士」が加わ
り、男女の区別が廃止され、2002年より「保健
師・助産師・看護師」へ名称が統一されました。
反面、家庭での役割は女性が担う場面が多く、
仕事と家庭の両立に悩む職員もいます。病院は
24時間体制ですが、子育てなどを理由に夜勤が
制限される職員が増えています。男女共同参画の
活動を通して、働きやすい環境づくりを行ないなが
ら、男性が家事や育児へ参加する機会が増えるこ
とを期待しています。
新型コロナウイルス感染症が5類へ移行し、医
療の現場も日常を取り戻しつつあります。これから
も、看護局の理念である「人に優しく、思いやりの
ある看護」が提供できるよう努めて参ります。

＊総会にご参加くださった青森市民病院看護局の
山﨑副看護局長からお寄せいただきました。

【会員数】

「正会員」   126名

「特別会員」   2名

「賛助会員」 31名

特別会員

◆東京都立大学

名誉教授 江原 由美子 様

◆沼田法律事務所 弁護士   沼田 徹 様

賛助会員（順不同）

・小豆畑 緑 様  ・貝森 敦子 様

・関 昭子 様  ・千葉 あさ 様  

・中村 富子 様 ・成田 有子 様  

・軽米 智雅子 様

・青森中央学院大学 様

・青森中央短期大学 様

・パープルリボンまゆら

     共同代表    田中  昌子 様 松山  佳子  様

・青森オフセット印刷 株式会社 様

・青森ケーブルテレビ 株式会社 様

・青森ヒューマンシステム 株式会社 様

・青森三菱自動車販売 株式会社

             代表取締役社長 佐々木 聡 様

・青森三菱電機機器販売 株式会社

 代表取締役社長 林 均 様

・株式会社 エール・キャリアスタッフ

代表取締役 田中 正子 様

・株式会社 協 同 様

・株式会社 日専連ホールディングス

代表取締役 木村 哲夫 様

・株式会社 ファイブ・ワン  様

・株式会社 みちのく銀行 様

・長尾印刷 株式会社 様

・不二印刷工業株式会社 様

・みちのくコカ・コーラボトリング 株式会社

青森営業部 津軽支店 様

・株式会社 青森銀行 様

・有限会社 ビックジャパンカースーパー 様

・青森県信用組合 駅前支店 様

・株式会社 北都 代表取締役 工藤 信孝 様

・明治安田生命保険相互会社 青森支社 

  青森観光通営業所 様

・ワインパブ「タートヴァン」 野村 直伸 様

・株式会社 青森毎日広告社

       代表取締役社長  工藤  昭彦 様

・株式会社 佐藤建業  代表取締役 千葉 昇 様

～青森市民病院看護局より～

<青森市民病院 看護局の皆さん>

小枝文子看護局長（右から3人目）
山﨑智子副看護局長（左から3人目）
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